

Jakarta, 12 Agustus 2022

Nomor : **0066/CORSEC/DMI/MG/VIII/2022**  
Lampiran : N/A  
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

**Yth. Kepala Eksekutif  
Pengawas Pasar Modal  
Otoritas Jasa Keuangan  
di Jakarta**

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Dyandra Media International Tbk (Perseroan)  
Bidang Usaha : Perdagangan Besar atas Dasar Balas Jasa (Fee) atau Kontrak  
Telepon : +62 21 3199 6077  
Faksimili : +62 21 3199 6227  
Alamat surat elektronik (e-mail) : corsec@dyandramedia.com

1.	Tanggal kejadian	10 Agustus 2022
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Pembubaran PT Dyandra Amaradana (dalam likuidasi) yang merupakan entitas anak tidak langsung Perseroan dari PT Dyandra Promosindo.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Merujuk pada ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik. Berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT Dyandra Amaradana tanggal 10 Agustus 2022 yang ditegaskan dalam Akta No. 05 tanggal 11 Agustus 2022 yang dibuat dan dihadapan Notaris Ulfa Latifah, SH., M.Kn., Notaris yang berkedudukan di Kota Tangerang, memutuskan untuk membubarkan PT Dyandra Amaradana dan menunjuk Tuan Ery Erlangga selaku Direktur Utama sebagai likuidator untuk menyelesaikan hal-hal yang berkaitan dengan pembubaran sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.</p> <p>Terhadap keputusan sirkuler tersebut, likuidator telah mengumumkan pembubaran PT Dyandra Amaradana (dalam likuidasi) pada tanggal 11 Agustus 2022 di koran nasional, Harian Ekonomi Neraca.</p>

		PT Dyandra Amaradana (dalam likuidasi) adalah entitas anak usaha Perseroan secara tidak langsung melalui PT Dyandra Promosindo, dengan kepemilikan saham sebesar 19% (minoritas).
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	<p><b>1. Dampak Kegiatan Operasional:</b> Tidak terdapat dampak operasional bagi Perseroan dengan pembubaran PT Dyandra Amaradana (dalam likuidasi).</p> <p><b>2. Dampak Hukum:</b> Tidak terdapat dampak hukum bagi Perseroan dengan pembubaran PT Dyandra Amaradana (dalam likuidasi).</p> <p><b>3. Dampak Terhadap Kondisi Keuangan:</b> Tidak terdapat dampak keuangan bagi Perseroan dengan pembubaran PT Dyandra Amaradana (dalam likuidasi).</p> <p><b>4. Dampak Kelangsungan Usaha:</b> Tidak terdapat dampak kelangsungan usaha bagi Perseroan dengan pembubaran PT Dyandra Amaradana (dalam likuidasi).</p>
5.	Keterangan lain-lain	Pembubaran PT Dyandra Amaradana (dalam likuidasi) dilatarbelakangi dengan sudah tidak beroperasinya Perseroan dan tidak lagi menjalankan kegiatan usaha sejak tahun 2017.

Demikian Laporan Informasi ini kami sampaikan dalam rangka memenuhi kewajiban berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik.

Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

**PT Dyandra Media International Tbk.**



**Mirna Gozal**

Sekretaris Perusahaan

Tembusan : Bapak Daswar Marpaung – Direktur Utama PT Dyandra Media International, Tbk.